

渋谷区英語教育重点校 **10周年**
コミュニティ・スクール宣言

SHOTO Junior High School
学校だより **われら松濤中生**

世界へ松濤中生
発行年月日 **9月**
平成26年9月16日
(平成20年4月発行以来、通算71号)

『生徒誰もが喜んで登校したくなる学校』『生徒誰もが喜んで英語を学びたくなる学校』『誰もが喜んで応援したくなる学校』
【教育目標】 ○自立 (Grow) ○尊重 (Respect) ○創造 (Create)

一生懸命に取り組むこと、努力することを大切にしたい！

校長 鈴木富樹

卒業生の活躍を通して

例年残暑の厳しい9月ですが、今年は涼しく、子どもたちも元気に登校しています。保護者の皆さま、またよろしくお祈りします。

ところで、本校の英語教育重点校10周年に合わせたかのように、夏休み中に大きなニュースが飛び込んできました。それは、平成21年度卒業の土屋太鳳さんが、来年3月30日から始まるNHKの連続テレビ小説「まれ」のヒロインとして抜擢されたという内容でした。テレビや新聞などのメディアを通して、多くの方々にご存知のことと思います。

中学生の頃は、女優としての活動と、そのための基礎づくりに励んでいましたが、バスケットボール部に所属し、区連合陸上大会や区駅伝大会で大活躍していたことが思い出されます。6月に、偶然渋谷で出会ったときも、全く中学時代と変わらず気さくな様子でしたが、まさかこのような大役を得るまでに努力していたとは知らず、改めて彼女の本気の取り組みに感心しました。

夢や希望は、願ってばかりいても叶うものではありません。土屋さんのように、本人の地道な努力と、周囲の人を引き付けるコミュニケーション能力、そして運もあってこそ、叶えられるのではないのでしょうか。また、忘れていけないのは、ご家族の温かな支援があったことではないのでしょうか。ちなみに、土屋さんのお母さんは、仕事の合間を縫って、長年熱心にPTA活動を行い、PTA会長もやってくれました。

このニュースは、生徒が身近に感じる卒業生であるということから、松濤中生の生き方や進路を考える良い参考になったのではないのでしょうか。

勉強につながる活動意欲

秋の諸行事に向け、様々な活動が始まっています。特に3年生は、思い出に残る最後の行事として、大いに張り切っているようです。

ある時、保護者の方から、「どうして受験勉強があるのに、毎日学習発表会の英語劇の練習をさせるのですか？」というお叱りの電話をいただいたことがあります。本人は、最後の行事だから親に何と言われてもやりたい、と強い意志で練習に励み、勉強面でも親に何も言わせないよう、熱心に家庭学習にも励んでいました。

子どもたちは、自分の意志で決めた時こそ、何事にも一生懸命な気持ちで取り組みます。行事での活動意欲は、子どもたちの学習意欲を引き出します。ぜひお子さんに、励ましと希望を与えていただきたいと思います。

お知らせ

- ◆ 9月15日(月) 中P連球技大会
 - ◆ 9月18日(木) SAMS協議会
 - ◆ 9月20日(土) PTA研修会
アンガーマネジメント研修会(午前)
 - ◆ 10月1日(水) 都民の日(休業日)
 - ◆ 10月2日(木) 渋谷区連合陸上大会
*今年から駒沢陸上競技場です
 - ◆ 10月4日(土) 授業公開、全校道徳
SAMS協議会、学校説明会、弁当持参
 - ◆ 10月8日(水) 終業式
 - ◆ 10月9日(木) フルト・リ・コンサート(秋休み)
 - ◆ 10月14日(火) 後期始業式
 - ◆ 10月15日(水) ミニコンサート
- 「マリインスキー歌劇場管弦楽団」の23名が来校し、本校で演奏していただくことになりました。
(皆様もどうぞご一緒に鑑賞ください)
(詳細は後日お知らせします)



